

## LOS SATURNINOS ELABORAN UNA ESTRATEGIA SOBRE LA TIERRA PARA EQUILIBRAR LAS INMENSAS DESIGUALDADES ENTRE SUS PUEBLOS.

**Día 1 de Enero los Saturninos llegan al Planeta Tierra y comienzan abducir la ciudad francesa.**

El día 1 de Enero, los Saturninos, habitantes de Saturno, con la intención de conocer los modos de vida terrestres, llegan a nuestro planeta y abducen completamente la ciudad francesa de París.

Sin tiempo siquiera a intentar evitar el suceso, el mundo se queda perplejo ante la existencia de vida extraterrestre. El problema se encuentra en que con la ciudad del amor, los Saturninos se llevan la ciudad de la vida, ya que la ACNC9 (Asociación de Cigüeñas para el Nacimiento de Criaturas en 9 meses por envío aéreo) deja de realizar su función, y con ello ya no hay más nacimientos.

**Con la apropiación de París comienza la preocupación de los humanos ya que los saturninos se llevan consigo no sólo la ciudad del amor sino con ella la de la vida..**

Llega el día 27 de Enero. Hace 26 días que no nace un alma en la Tierra. Los Saturninos efectúan un segundo viaje a nuestro planeta, mas esta vez con la única intención de admirar los diferentes modos de vida existentes en la Tierra.

Al darse cuenta del desigual repartimiento de las riquezas, derechos y deberes existentes en este "Planeta Azul", a su vuelta a Saturno comienzan elaborar una estrategia a la que ponen por nombre "OPEL" (Operación Ponte En su Lugar) con la intención de cambiar la horrorosa repartición de nuestro mundo.

**El día 27 de enero se produce una segunda aparición de los saturninos y comienza la abducción de los seres humanos a Saturno.**

Su primer acto trae consigo la abducción de los seres humanos.

Una vez en Saturno, y conscientes de todo lo que anteriormente vivieron, éstos volverán a nacer, pero esta vez a través del azar en cualquier rincón del mundo, y por medio de la ACNC9 POSTAL serán enviados a su nuevo hogar.

De esta manera pretenden hacernos ver que no todo el mundo tiene las posibilidades de uno y harán lo posible por una distribución mejor para vivir todos más cómodamente.

La estrategia "Ponte en su lugar" lleva consigo la única esperanza de que en un futuro próximo la Tierra sea un planeta caracterizado por la igualdad entre sus habitantes. donde todos tendrán los mismos derechos y deberes.

